

INE, casi listo para la consulta de revocación

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

La organización del proceso de la consulta para la revocación de mandato del presidente de la República, para el próximo 10 de abril, está prácticamente listo en el Estado de México, donde ya tienen a 80 por ciento de quienes encabezan las casillas y empezaron a recibir el material que ocuparán ese día.

En entrevista, el vocal ejecutivo del INE, Joaquín Rubio Sánchez, informó que ya están en la segunda etapa de capacitación y ya empezaron a recibir el material que no trae emblema y no es custodiado, con las primeras entregas en los distritos de Teotihuacan y Texcoco; el resto este martes y miércoles.

Las papeletas, agregó, las estaremos recibiendo el 24 de marzo, de manera que el próximo fin de semana ya estarán en posibilidades de agrupar los paquetes para entregarlos a las mesas receptoras, en tiempo y forma.

Refirió que no han tenido problema para contar a quienes fungirán como funcionarios de casilla. El nivel de aceptación de la población es similar al de una elección constitucional, de casi 900 mil personas visitadas 150 mil aceptaron participar.

“No hemos tenido problemas aún en zonas residenciales ha habido respuesta. Quizá no la que esperábamos, pero sí hemos tenido respuesta en la conformación de las mesas receptoras”.

Aunque las medidas de prevención por la pandemia se han relajado, el INE mantendrá las mismas del proceso electoral pasado como el uso de cubrebocas para poder ingresar, aplicación de gel y material de protección.

La ubicación de las casillas, dijo, ya está perfectamente definida. El pasado 14 de marzo se aprobó este punto y en algunos distritos tendrán reuniones para hacer una nueva valoración por si fuera necesario hace cambios por algún inconveniente.

“Nos hemos encontrado, sobre todo en casas particulares donde íbamos a colocar que el dueño dice que van a salir de vacaciones y no van a poder prestar o casos extremos en que dicen nos dicen que simplemente las prestan”.

Por ello la mayoría se va a instalar en escuelas. En total son 7 mil 748, de las cuales 3 mil 747 son básicas, 3 mil 960 contiguas y 41 especiales. ■